

12月24日（金） 2学期終業式・生徒会役員退任式他

本校体育館にて、2学期の終業式が行われました。始業式はオンラインでしたが、終業式は一同に集まって行うことができました。

校長先生のお話では、2学期は校門前での朝の挨拶がとても良かったことと今年メジャーリーグで MVP を受賞した大谷翔平選手の「夢マップ」に触れ、目標を立てる大切さについて話がありました。

生徒会退任式では、生徒会役員16名が全校生徒の前に並び、副会長、書記長、書記次長、3年生の各専門委員長が、順番に1年間の生徒会活動の取組や生徒会役員としての思い出を全校生徒に伝えていきました。最後に生徒会長が、1年間の生徒会役員への協力に対する感謝の気持ちを伝え、新生徒会役員に対して、さらに協力をお願いしますと締めくくりました。

コロナ禍での生徒会活動は、自分たちで考えて行事や学校生活を進めていく必要があり、苦勞した面があったと思いますが、生徒会長を中心に工夫を重ね、6月に初めての試みであるオンライン生徒集会を成功させ、その後も全校生徒を繋げるオンライン集会を計画し実行してきました。毎月の朝の挨拶運動は新生徒会へ引き継がれていきます。生徒会役員の頑張りや、全校生徒が一番分かっています。全校生徒から感謝の拍手がおくられていました。

部活動の大会やコンクール、各教科での取組や応募作品等の表彰を行いました。植木中学校は部活動の練習や取組、日々の学習の成果により、2学期も多くの表彰がありました。

